



Con la reforma, el salario de maestros, policías, médicos y enfermeros subirá a alrededor de 17 mil pesos mensuales

POR RUBÉN ARIZMENDI

A cinco meses de haber sido aprobada por unanimidad en el Senado de la República, la reforma que propone un aumento salarial para cerca de 3 millones de trabajadores de la salud, maestros y miembros de las Fuerzas Armadas sigue “congelada”, denunció el senador Clemente Castañeda.

El legislador por Movimiento Ciudadano expresó su sorpresa ante la omisión de la Mesa Directiva del Senado, que no ha emitido de manera inmediata la declaratoria de constitucionalidad de la reforma. “Son miles de familias las que podrían beneficiarse de esta medida”, señaló el diputado.

Destacó que, a diferencia de otras reformas constitucionales promovidas por el oficialismo, las cuales han sido aprobadas y promulgadas en menos de una semana, esta modificación lleva ya cinco meses esperando que el Senado haga su declaración oficial, a pesar de haber sido aprobada unánimemente



FOTO: CUARTOSCURO

Los salarios promedio mensuales de los profesores de nivel básico son de 7 mil 750 pesos, los de los policías de 8 mil pesos, y los de los miembros de las Fuerzas Armadas 9 mil 340 pesos

en ambas cámaras del Congreso de la Unión y en al menos 21 congresos locales durante octubre de 2024.

Actualmente, los salarios promedio mensuales de los profesores de nivel básico son de 7 mil 750 pesos, los de los policías de 8

mil pesos, y los de los miembros de las Fuerzas Armadas 9 mil 340 pesos. Con la reforma, estos salarios se incrementarán a alrededor de 17 mil pesos mensuales.

“En Movimiento Ciudadano consideramos urgente dar salida a este dictamen que garantiza un salario digno para tres millones de trabajadores en áreas cruciales como la educación, la salud y la seguridad”, enfatizó el legislador.